

**Röflach.** (Schlußübung der Bezirkswehr.) Vorigen Sonntag fand in Biber die Schlußübung der Freiwilligen Bezirksfeuerwehr Röflach gemeinsam mit dem Löschzug Biber statt. Die Gesamtleitung hatte Bezirkswehrführer Franz Dengg sen. inne. Um 3 Uhr wurde durch die Röflacher Sirene ein Großfeuer-Alarmsignal gegeben. Zwei Minuten später fuhr der 1. Löschzug (Kommandant Dengg) und der 2. Löschzug (Kommandant Bohmann) nach Biber ab. In denkbar kürzester Zeit prasselten die Wassermassen auf das angenommene Brandobjekt. Auch der Löschzug Biber unter dem Kommando des Brandmeisters Weber war rasch zur Stelle und arbeitete vorbildlich. Nach Beendigung der Schauübung inspizierte Bezirksführer Franz Dengg das Rüsthaus und äußerte sich lobend über die Sauberkeit und die peinliche Ordnung. In einer kurzen Ansprache dankte der Bezirksführer dem Kommandanten Weber für die gute Schulung der Mannschaft und richtete das Ersuchen, in diesem Sinne weiterzuwirken. Ueber Einladung des Regierungskommissärs R.-R. Dr. Dobowischel fanden sich die Kameraden beim Gasthaus Ritopper zu einer gemütlichen Feier ein. Die vielen Zuseher der Schlußübung waren hochbefriedigt von der Schlagfertigkeit der Bezirkswehr Röflach und des Löschzuges.